



CHARLTON GROUP

8 Pièces

230 m²

Réf. 00084

2 390 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement résidentiel privilégié, à proximité du vieux village de Mougins, cette lumineuse villa offre un parfait tableau du charme provençal. Cette propriété de 2500m² est composée d'une villa principale d'environ 190 m² et d'un appartement invités de 40 m². La grande Terrasse est couverte et lumineuse. Elle s'ouvre sur le jardin qui offre un espace piscine - pool house sécurisé, le tout intégré harmonieusement dans la nature et sans vis à vis. La villa propose 6 chambres en tout, dont 5 de plain pied et 4 salles de bain. Double salon, salle à manger attenante à la cuisine, ...

Located in a privileged residential environment, near the old village of Mougins, this bright villa perfectly captures the essence of Provençal charm. This 2500m² property consists of a main villa of approximately 190 m² and a guest apartment of 40 m². The large covered terrace is bright and opens onto the garden that features a swimming pool area and a secure pool house, all harmoniously integrated into the natural surroundings without being overlooked. The villa offers a total of six bedrooms, five of which are on the ground floor level, and 4 bathrooms. The double living and dining room adjoin ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

